

## Opinión sobre La Discriminación:

La discriminación es un tema que se viene tratando desde muchísimos años atrás por la misma sociedad, existen varios tipos de discriminación, entre ellas están: raza, religión, gustos, físico, posición social, laboral, etc.

Hasta este punto nos damos cuenta que el ser humano discrimina a las personas a su alrededor por cosas insignificantes, en la actualidad se lucha para evitar más esto ya que han llegado incluso a matar a una persona solo por su color de piel.

En lo personal yo odio la discriminación, en primer lugar no somos nadie para juzgar a las personas que nos rodean solo por algo que no nos gusta. He conocido a personas que les han discriminado por su orientación sexual hasta el punto de desearles la muerte y es ahí donde me doy cuenta que como sociedad no hemos avanzado ya que gran parte de esta mantiene pensamientos retrogradados, se preocupan más si a un/x chicx le gustan las personas de su mismo género en vez de preocuparse por el medio ambiente, la corrupción del país o como pueden ayudar a su prójimo.

Los centros educativos deberían de enseñar más sobre el respeto ya que es algo que no suelen tomarlo tanto en cuenta y si lo enseñan entonces no hablan con la claridad necesaria para cambiar la mentalidad cerrada de algunos estudiantes, las cosas que deben de enseñar es: respetar los pronombres de una persona, su orientación sexual y su físico; ya que son cosas que hasta dentro de la escuela se viene discriminando.

Hace unos años tuve una profesora que una vez una compañera le hizo una pregunta la cual era “¿Qué pasa si nosotros empezamos a tener dudas sobre nuestra sexualidad?” A lo que ella respondió diciendo que si eso nos llegaba a ocurrir, que fuéramos al psicólogo ya que eso estaba mal y que siempre debe de ser los chicos con las chicas y las chicas con los chicos (hay que aclarar que algunos de mi clase eran parte de la comunidad lgbt+ o apoyaban dicha comunidad) luego procedió a preguntarle a mi compañera si su pregunta la hizo por si se sentía así a lo cual ella tuvo que negar. Días después salió el rumor de que dos de mis compañeros eran pareja ya que solían ser cariñosos entre ellos y la misma profesora los separo y dijo que si seguían así, que iba a mandar a llamar a sus padres y fue como de ????? Es la vida de ellos, que importa si son o no son pareja.

Igualmente tengo una amiga que ella tenía novia y sus padres la llevaron al psicólogo y le quitaron su teléfono, la psicóloga le dijo a mi amiga que ella estaba “enferma” y que debería de terminar su relación, que se iba a curar si leía la biblia. Eso me lleno de bastante coraje porque no entiendo cuál es el punto de decir que una persona homosexual está enferma, **El 17 de mayo de 1990 la OMS eliminó la homosexualidad del listado de dolencias psiquiátricas** ¿Entonces por qué siguen creyendo que esta mal?

En general, no debería de existir la discriminación. Deberíamos de aprender a no juzgar y opinar sobre cosas que no nos afecta ni debería de importar, el ser humano solo ha estado enfocado a opinar sin tener en cuenta el daño que le puede causar a terceros y eso está muy mal.

Por milenios ha existido el **Racismo** (Ideología que defiende la superioridad de una raza frente a las demás y la necesidad de mantenerla aislada o separada del resto dentro de una comunidad o un país) La cual actualmente se ha luchado demasiado por acabarla, hay un movimiento llamado "Black Lives Matter" que su traducción al español vendría siendo "Las vidas negras importan". Este movimiento comenzó en el año 2013 por medio del hashtag el cual es **#BlackLivesMatter** después del abuso de poder de George Zimmerman por la muerte del adolescente afroamericano Trayvon Martin a causa de una arma de fuego. El movimiento comenzó a tomar más fuerza en 2014 por las manifestaciones después de la muerte de dos afroamericanos Michael Brown y Eric Garner, dando lugar a protestas en Ferguson y en la ciudad de Nueva York. Desde las protestas en Ferguson, los participantes del movimiento se han manifestado en contra de las muertes de numerosos afroamericanos asesinados por acción policial, incluyendo las de Tamir Rice, Eric Garner y George Floyd.

Una de las ramas del racismo es la xenofobia (Rechazo hacia los extranjeros). Hubo recientemente un caso el 18 de Marzo del 2021 en Atlanta, Georgia el cual fue un tiroteo el cual hubieron ocho personas fallecidas, siete de ellas eran mujeres y seis de origen asiático. Su asesino se llama Robert Aaron de 21 años, que su justificación ante dicho acto fue que había tenido un mal día, en este caso no hubo justicia y se lleva ya tratando demasiado el tiempo el tema de odio hacia los asiáticos y se originó el movimiento **Stop Asian Hate** que al español se traduce como "No más odio hacia los asiáticos". Este odio hacia las personas asiáticas aumento por la reciente pandemia que ha afectado a todos a nivel mundial ya que en China fue donde se vieron los primeros casos del virus y han tomado esto como una excusa para poder atacar a los asiáticos, han matado a estos mismos, deseado la muerte, llamado de formas inadecuadas y les han golpeado en la calle sin conocerles.

Con todo lo que he mencionado que es solo unas cuantas situaciones de muchas que existen en la actualidad, nos damos cuenta que como sociedad no hemos evolucionado, hay personas que quieren hacer realmente el cambio y que en el futuro se viva en paz sin miedo de lo que pueda decir el resto hacia nosotros. Por eso aunque hayan cosas que no lo veas igual que el resto y sabes que puedes dañar a terceros con tu opinión, es mejor no decirlo y aprender a no juzgar cosas que no nos afectan y no afecta a absolutamente nada ni nadie. Todos somos humanos y somos diferentes, a otros les puede gustar el color rojo mientras a ti te gusta el anaranjado y está bien, son gustos. Otros pueden tener ojos claros y tu ojos oscuros y está bien, así nacimos y debemos de amarnos a nosotros mismos y a aceptar al resto por como son.